

Don Bosco inaugura su etapa 6.1 y anuncia importante aumento de matrícula en 2026

CALAMA. El establecimiento sumó un nuevo edificio con ocho salas de clases, un patio cubierto para el nivel básico y avanza en la construcción de un gimnasio.

Obras de expansión que permitirán aumentar su matrícula hasta 1.400 alumnos, inauguró ayer el Colegio Técnico Industrial Don Bosco de Calama. Ceremonia que contó con la participación de la ministra de Minería, Aurora Williams, representantes de la Asociación de Industriales de Antofagasta (AIA), la Fundación Educativa Regional de la Minería (FERM) y de las empresas que

apoyan el proyecto educativo, que inició sus obras en 2015.

La etapa 6.1 considera un nuevo edificio con ocho salas de clases y un segundo patio cubierto, lo que permitirá entregar 300 cupos adicionales en 2026, y ya se avanza también en la construcción del nuevo gimnasio del establecimiento. Proyecto que se concretó gracias al apoyo de Minería El Abra, SQM Lito y SQM Yodo Nutrición Vegetal.

CENTRO ARTICULADOR

La ministra Williams, quien estuvo en la inauguración de la primera etapa del colegio, dijo que el esfuerzo público-privado que se ha concretado en el establecimiento "solo es posible si tenemos niños, niñas y adolescentes que quieran estudiar carreras técnico-profesionales, con equipos de docentes y equipos de gestión que permitan que estos niños, niñas y adolescentes se orienten hacia

300

cupos adicionales

tendrá la matrícula del Colegio Técnico Industrial Don Bosco de Calama en 2026.

la industria minera. La verdad es que es una disciplina importante, un liceo además que está creciendo, que tiene la intención de incorporar niños a partir de primero básico, hoy día es a partir de séptimo año".



LA MINISTRA DESTACÓ LOS AVANCES DE ESTE PROYECTO EDUCATIVO.

"Esto es impresionante. La verdad que el crecimiento que han tenido en infraestructura... pero creo que, más allá de lo sólido de la infraestructura, de lo técnico, el impresionante

el crecimiento en el número de alumnos. Acá estamos en la población René Schneider, donde este liceo que se transforma en un centro articulador", agregó la autoridad de Gobierno. **CS**